

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**SAN CRITOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS**

**MATERIA: INTERCULTURALIDAD Y  
SALUD II**

**DOCENTE: MTRA DULCE LÓPEZ  
VASQUEZ**

**ALUMNO: MARCOS GONZÁLEZ  
MORENO**

**SEMESTRE Y GRUPO: 2°A**

**TEMA: “ENSAYO PERSONAL”**

En este semestre pude comprender en diferentes contextos educativos la diversidad cultural como un valor enriquecedor.

La materia es de gran ayuda para poder comprender el dialogo y la participación de todas las culturas en el ámbito de interpretación médica, a partir de esto se pueden generar ideas o métodos alternativos.

A inicios de semestre se mencionó la actividad de la medicina tradicional, tratamos de abarcar a la herbolaria que ha sido el origen de los fármacos, es de gran importancia mantener la inclusión de las culturas, tradiciones y creencias de los grupos indígenas.

En otros apartados pude conocer acerca de métodos como la fango terapia, la medicina integrativa ayurveda, que complemento en la actualidad y ha logrado implementar nuevas técnicas para el cuidado de la salud, todos los métodos vistos deben de ser aplicados y usados con base a conocimientos profesionales, para evitar complicaciones de salud y evitar la auto medicación, el respeto a las creencia y empatía ante ellas, son pieza clave para tener un equilibrio.

El objetivo de la materia es implementa una mejor atención en relación de la salud medico / paciente, donde tendremos que crear un vínculo de confianza y seguridad con el paciente sin afectar su integridad tanto física como emocional y en esto también engloba ala bioética que promueve los principios para la correcta conducta del médico con respecto a la vida, a partir de la bioética podemos decir que dio inicio a la interculturalidad.

En mi nueva forma de pensamiento cultural, pues considero que amplié mi conocimiento de diferentes métodos y alternativas médicas, siento que los valores que quiere mencionar la materia los he llevado en practica desde que tengo memoria, siempre he tratado de no discriminar, tratado de no ser imponente ante mis ideas pero si dando mi punto de vista de una manera respetuosa, tratando de ser inclusivo para diferentes aspectos y en este caso para ser medico puedo decir que tenemos que ser serviciales y no tener estereotipos o pensamientos que en realidad pueden afectar a los pacientes.